



# 小学部6学年 修学旅行

11月10日(金)、アクアマリンふくしまへ修学旅行に行ってきました。

魚釣り体験では、全員が見事にアジを釣り上げ、その場で唐揚げにしておいしくいただきました。



# 中学部 船引中学校との交流



11月10日(金)、船引中かたそね学級のみなさんと交流をしました。

玉入れゲームなどの活動を通して、地域の友だちと楽しい時間を過ごすことができ、とてもよい交流及び共同学習となりました。

# 令和5年度 特別支援教育セミナー

11月21日(火)、茨城大学教授 新井英靖先生にご講演いただき、「自立活動の授業づくり」をテーマに、自立活動の授業の単元計画や授業展開等について、具体例をあげ分かりやすくお話しいただきました。



# 小学部4学年 電車に乗っていこう



11月28日(火)、磐越東線 船引・郡山駅間を電車で往復しました。

自動改札機の使い方を、事前に何度も練習して当日に臨み、全員スムーズに自動改札を通過することができました。

# 中学部農工芸班 大根販売

11月14日(火)、農工芸班が収穫した大根を校内で販売しました。

とても立派に育った大根を販売だけでなく、日頃、畑を提供していただいたり、耕していただいたりしている地域の皆様にもお配りしました。



# 高等部総合サービス班 田村市役所清掃



11月15日(水)、総合サービス班の生徒が、日頃お世話になっている田村市役所で清掃作業を行いました。

敷地内の汚れている箇所を高圧洗浄機で洗い流し、きれいな仕上がりにお褒めの言葉をいただきました。

<編集後記> 早いもので2学期も残すところ12月のみとなりました。いつまで続くのかと思われた猛暑の日々が懐かしく、最近は冬本番を思わせる寒い日々が多くなってきました。それと同時にインフルエンザの流行も広がっています。残りの2学期間、体調を万全にして学習のまとめをするとともに、気持ちよく冬休みを迎えられるよう準備と指導を進めて参ります。